

## #future\_fabric: demokratie. digital. denken

Die demokratische Gesellschaft ist digitaler geworden, es sind neue Möglichkeiten für Austausch und die Vernetzung von Menschen und Ideen entstanden. Gleichzeitig wird die Demokratie auf den Prüfstand gestellt – dort wo Menschenfeindlichkeit und Desinformationen verbreitet werden.

Im Projekt #future\_fabric nehmen wir die Möglichkeiten und Gefahren der Digitalisierung für die Demokratie in den Blick. Wir denken die Bereiche Medienpädagogik und Demokratiebildung zusammen und entwickeln partizipative Bildungsangebote für junge Menschen: medienpraktisch, kreativ und ganz alltagsnah.

Unsere Angebote richten sich an Jugendliche und junge Erwachsene in Bremen und Bremerhaven, an Multiplikator:innen und an Menschen, die mit Jugendlichen arbeiten.

- Workshops | Demokratiebildung und Medienpädagogik für Jugendliche, praxisorientiert
- Peer Coaching | Ausbildung von Jugendlichen zu Expert:innen, die eigenständig Workshops durchführen können
- Train the Trainer | Fortbildungsangebote für alle, die mit Jugendlichen arbeiten
- Fachtag | Ein Tag, ein Thema – Vorträge, Praxisworkshops und Vernetzung

### Weitere Informationen zum Projekt und zu aktuellen Workshops, Fortbildungen und Fachtagen

**Ein Angebot von:**

ServiceBureau Jugendinformation

**Adresse:**

Am Deich 62  
#future\_fabric  
28199 Bremen

**Ansprechperson:**

ServiceBureau Jugendinformation

**Telefon:**

0421 33 00 89 20 /- 89 21

**E-Mail-Adresse:**

[futurefabric@jugendinfo.de](mailto:futurefabric@jugendinfo.de)

**Internetadresse:**

[futurefabric.de](http://futurefabric.de)

**Nächste Termine:**

Termine bitte erfragen